
Chers tous, 

 

Sachez que je suis à la tâche.  

J’ai effectué presque 10.000kms sur la circonscription, de gray-vesoul, sur les 8 derniers mois. Donc 

en tant qu’usager je sais qu’il est déjà parfois difficile de ne pas dépasser les 90kms/h sur certaines 

routes.  

Élue vice-présidente du groupe d’étude « sécurité routière » la semaine dernière pour faire valoir 

une vitesse plus adaptée sur nos routes rurales. 

Comme je l’ai déjà annoncé, oui je pense que la ruralité active et silencieuse sera punie de la 

délinquance routière dont elle n’est pas coupable. 

Aussi avec le département nous avons rendu un rapport au premier ministre de l’état des routes de 

Haute-Saône avec proposition, sur axes principaux, à 90kms.  

 

Barbara BESSOT BALLOT  
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